

LA SEMAINE DES MATHÉMATIQUES

Du 13 au 20 mars nous avons participé à la semaine des mathématiques.

Nous avons pu calculer les scores des sportifs dans différentes épreuves,



résoudre l'énigme des coureurs,
inventer des problèmes

Pour le cycle 2

LA COURSE

Six coureurs font la course :
un bleu, un rouge, un vert, un jaune, un marron et un violet.

- Le coureur rouge est à la troisième position.
- Le coureur vert n'est pas derrière le rouge.
- Le coureur jaune est juste derrière le coureur vert.
- Le coureur violet est devant le coureur marron.

L'indice de Cyril et Nicolas

ACADÉMIE DE GRENOBLE
Circoscription THONON-LES-BAINS
&
Circoscription EVIAN-LES-BAINS

résoudre l'énigme des anneaux et la proposer à notre famille !

